



# Warta SanMaRe



**Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya**

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

### Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

### Hari Sabtu :

17.00 WIB

### Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

### Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

### Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.  
Hubungi Sekretariat Paroki.

### Website:

[www.parokibintarojaya.id](http://www.parokibintarojaya.id)



### Instagram:

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



### Facebook:

[SanmareBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanmareBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:  
[komsos@parokisanmare.or.id](mailto:komsos@parokisanmare.or.id)

10 Juni 2018

Tahun IX – No. 23

## Kaderisasi Komdik, Apakah Itu?



Pada hari Sabtu, 2 Juni 2018, bertempat di Lt. 3 Gereja Santa Maria Regina, Seksi Pendidikan dibantu dengan BP3, menggelar acara sarasehan Sosialisasi Kaderisasi program dari Keuskupan Agung Jakarta. Peserta sarasehan diikuti oleh Korwil Kaling juga seksi Pendidikan dari masing-masing Wilayah, Sie Katekese, Sie ASAK dan Orangtua Siswa Kaderisasi Angkatan 4 dan 5.

Romo Lucky juga hadir untuk membuka acara dengan memberikan sebuah ilustrasi: “Seseorang yang sedang sakit, diberikan obat oleh sang dokter dan obat tersebut salah atau benar hanya berdampak pada orang yang sakit tersebut, hanya pada 2 orang dan berdampak saat itu, tidak sampai akhir hayat. Tetapi, seorang peserta Didik diberikan ilmu dari sang guru, salah atau benar berdampak pada seberapa banyak peserta Didik yang mengikuti didikan sang guru dan

akan dibawa sampai akhir hayat. Jadi, berhati-hatilah sang guru untuk mentransfer pengetahuannya ke anak Didik....”



Mengapa kami dari Sie Pendidikan perlu mengadakan acara tersebut? Kami perlu melakukan sosialisasi dikarenakan sangat pentingnya program Kaderisasi, dan adanya kerancuan pemahaman program Kaderisasi Komisi Pendidikan dengan program Kaderisasi serupa di seksi yang lainnya. Misalnya, Program LDK (Latihan dasar kepemimpinan), dan pertanyaan pertanyaan lain seperti Kenapa harus berkelanjutan? Mengapa harus bersyarat seperti siswa harus memiliki kecerdasan Unggul? Yang selama ini menyebabkan ketidaktertarikan orangtua dan bahkan siswa karena akan mengganggu proses belajar di sekolah. Kerancuan tersebut menyebabkan kami sulit melakukan perekrutan peserta didik untuk mengikuti Program Kaderisasi Komisi

Pendidikan.

Sosialisasi Kaderisasi yang dijelaskan secara singkat akhirnya membuka wawasan bagi peserta sarasehan. **Bp. Danang selaku Wakil dari Komdik KAJ di bidang Kaderisasi** menjawab menjelaskan Kaderisasi Katolik sebagai proses melanjutkan hal yang sudah baik supaya tetap berlanjut dan bahkan menjadi lebih baik. Jika hal baik itu belum ada, kaderisasi adalah proses untuk membuat hal baik itu ada. Bentuk kaderisasi adalah pemberdayaan pengembangan diri, transfer pengetahuan, dan transfer ketrampilan.

Di sesi terakhir, bapak Danang menyampaikan pesan dari Ketua Komdik KAJ , Bruder Haribertus Sumargo FIC: “Ajaklah mereka berkomitmen, merekrut dari anak-anak lingkungan dan menjaga, merawat, dan mengembangkan secara terpadu antar-orangtua, ketua lingkungan, dan seksi pendidikan paroki. Jika demikian, pasti peserta akan terus mengikuti sampai tuntas.”

Katolik 100%...Warga Negara Indonesia 100%, Salam Pendidikan...\*\*

### **Sie Pendidikan membuka PENDAFTARAN BARU (ANGKATAN 6)**

Siswa siswa yang duduk di bangku kelas 7 dan 10, tahun ajaran 2018-2019. Kami juga mengajak bergabung bapak Ibu saudara/i dalam SEKSI PENDIDIKAN PAROKI GROUP WA, dimana bapak/ibu dapat terus mengikuti perkembangan kegiatan Sie Pendidikan SANMARE, juga info-info umum mengenai pendidikan.

Mohon menghubungi:

Katarina Nawan 081382382848

Nathalia 0816809726

Ros 081310965060

Nonik 081319605381

## 1000 Bunga Mawar untuk Bunda Maria



Puji Syukur tak terhingga ke hadirat Allah Bapa di Surga untuk kebaikan dan kemurahan Nya sudah berkenan memberkati dengan cuaca yang baik serta diberi kelancaran sehingga acara "1000 Bunga Mawar untuk Bunda Maria" untuk penutupan Bulan Maria berlangsung dengan baik dan lancar sampai dengan selesai.

Legio Maria Paroki Bintaro Jaya mengucapkan banyak terima kasih kepada Pastur Kepala Paroki St. Maria Regina , Romo Lucky Nikasius, PR dan Romo Sylvester Nong, PR serta semua devosan Bunda Maria yang dengan antusias sudah ikut berpartisipasi dalam acara ini, baik yang mengirimkan bunga maupun ikut hadir terlibat dalam acara penutupan Bulan Maria Kamis, 31 Mei 2018 yang di dahului dengan rosario dilanjutkan dengan perarakan dan ditutup dengan Misa Kudus.

Kami mohon maaf apabila ada banyak kekurangan dan hal-hal yang kurang berkenan di hati umat paroki Santa Maria Regina. Kesempurnaan hanya milik Dia Yang Maha Kuasa. Semua ini bisa terjadi hanya karena Rahmat Pemberian-Nya.



Ad Majorem Dei Gloriam

## OMK SanMaRe

# Kegembiraan dalam Pelayanan



Jumat, 1 Juni 2018, pengurus Orang Muda Katolik Santa Maria Regina beramai-ramai mengadakan gathering. Acara ini ditujukan bagi teman-teman pengurus agar keterikatan diantara kami lebih erat terjalin. Pada hari itu, kami memilih Citarik sebagai tujuan rekreasi kami. Disana kami melakukan kegiatan rafting juga paintball.

Mengapa kami memilih kedua kegiatan tersebut? Yang pertama, pastinya karena

merupakan sesuatu yang baru bagi kami. Yang kedua karena kegiatan tersebut mendorong kami untuk saling bekerja sama dalam satu tim. Kami percaya bahwa simulasi semacam ini akan semakin menguatkan dan mendorong kami para pengurus untuk tetap teguh memajukan semangat kaum muda di SanMaRe.

Keterikatan yang kami jalin tidak semata-mata hanya untuk organisasi ini saja, namun keterikatan sebagai satu keluarga untuk mengenal lebih dekat terhadap satu sama lain. Semangat yang sudah dibangun antar pengurus dalam kegiatan ini, akan kami bawa serta dalam setiap kegiatan OMK



kedepannya. Kami yakini bahwa perbedaan bukan sebuah masalah asalkan saling membantu dan mendukung sebagai satu keluarga. TERUS SEMANGAT OMK SANMARE!!

Kepoin keseruan kami lainnya di IG: [#omksanmare](#)

## Nonton Bareng Film LIMA

LIMA adalah film yang menceritakan mengenai keBhinnekaan dalam sebuah keluarga yang memiliki anggota yang berbeda agama. Konflik timbul ketika perbedaan tradisi agama dalam hal memakamkan anggota keluarga yang telah meninggal. Bagaimana diantara anggota keluarga dapat saling toleransi dalam menyelesaikan konflik? Silakan film ini ditonton bersama keluarga anda tercinta....\*\*

Nobar LIMA  
Lingk. Helena & Katekes



Nobar LIMA  
Lingk. Thomas Aquinas & Wil. 3



Nobar LIMA  
OMK SanMaRe



## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>HARI MINGGU BIASA XI, 17 Juni 2018</b>  <b>Bacaan:</b> Yeh. 17:22-24; Mzm. 92:2-3,13-14,15-16;2Kor. 5:6-10; Mrk. 4:26-34  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 650, 653, 654, 674, 675, 676(4-6), 831, 957</p>	<p><b>HARI RAYA KELAHIRAN S. YOHANES PEMBAPTIS, 24 Juni 2018</b>  <b>Bacaan:</b> Yes. 49:1-6; Mzm. 139:1-3,13-14ab,14c-15; Kis. 13:22-26; Luk.1:57-66,80  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 447, 549, 641, 642, 643, 830, 952</p>
<p><b>Sabtu, 16 Juni 2018, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> St. Thomas Aquinas  <b>Pemazmur:</b> Berlina Tjitradinata  <b>Putra/i Altar:</b> Margaretha Velicia, Aurelia Anindita Herputri, Jose Marie Pereira, Michael Rama Aviandri Santoso, Genoveva Audrey Divavolney D., Antonius William Jonathan, Matthew James Pereira, Ignatius Dimas Dwikinasih, Vincentia Catur Devita A., Anastasia Angraini, Rafaella Putri Utama, Katarina Sari Kusuma Dewi Mursito  <b>Prodiakon:</b> Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Helfina Martini Tisnakusuma, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Soehartono D.S, Harianto Kusnadi, Vincentius Eko Priyambodo, Vincentia V. Restutuani</p>	<p><b>Sabtu, 23 Juni 2018, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> St. Timoteus  <b>Pemazmur:</b> Carolina Herlina  <b>Putra/i Altar:</b> Fransisca Mariana Rasendrya Z., Josephine Marie Yohana, Maria Kiara Anindita, Bioline Alexandri H. S., Zidane Tirta Nugraha, Jeanette Aretha Soediarto, Fortunatus Narendra Nathapandya, Ferdinand Dhanendra T., Eleanore Rae Ekartama, Lidwina Gea Ekartama, Jovan Santoso  <b>Prodiakon:</b> Yosep Yendi, Yuliana Yelly, Yustinus F. Irijanto, Agnes A. Sayan Rampisela, Johannes Djoenaedy Hadi, Johannes Medy Yudohutomo, Effie J A Soekotjo, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono</p>
<p><b>Minggu, 17 Juni 2018, pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> St. Felix  <b>Pemazmur:</b> Christa Elizabeth Parengkuan  <b>Putra/i Altar:</b> Johnathan Matthew Wolanski, Elisabeth Margaretha Manalu, Antonius Rangga Hapsoro W, Brigitta Sesillia, Bryan Valentino Hendrawan, Timotius Patrick Lie Leonard  <b>Prodiakon:</b> Hesti Purbaningsih, I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Dwihardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio, Veronica Diana Irawati, Venantius Tri Handoko, Teofanus Rudy Hendrawan</p>	<p><b>Minggu, 24 Juni 2018, pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> Sta. Maria Ratu Rosari  <b>Pemazmur:</b> Yulita Dyah Retno Widhi Astuti  <b>Putra/i Altar:</b> Agnes Chiara Amabel Trigina, Sergji Ardyadira Riano, Ignastius Gilang Alessandro, Sean Antonio Sandika, Clara Tunjung Paramesti, Florentia Lentera Kasih Rosari, Bartholomeus Nicholas Ananta Haryono, Margaretha Angela Sheren Asroyo, Efrem Krieste Prana Pangasta Mukti, Stefanus Rangga Pamungkas, Gabriella Janice Agieca Wibowo, Salvatore Patnistik, Fransiscus Arya Kusuma Aji  <b>Prodiakon:</b> Agnes Bertha T., Agustinus Fadjar AS, Agustono Widjaja, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno</p>
<p><b>Minggu, 17 Juni 2018, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> OMK  <b>Pemazmur:</b> OMK  <b>Putra/i Altar:</b> Virgilius Divo Raphael, Jonathan Matthew Wolanski, Giacinta Maretha Prita Pradita, Dorotea Oktafanya Aurora P, Michael Cathney, Ferdy, Gabriel Randall W., Johannes Baptista Marcell</p>	<p><b>Minggu, 24 Juni 2018, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> PSA WILAYAH 4  <b>Pemazmur:</b> PSA WILAYAH 4  <b>Putra/i Altar:</b> Antonius Adrian Nathaniel, Jonathan Matthew Wolanski, Emmanuela Kristina, Elisabeth Margaretha M., Thomas Nicholas Sulistiyo, Bryan Valentino Hendrawan, Timotius Patrick Lie L., Naomi</p>

W., Noel Ruben Guido S., Franzeska Regita C.

**Prodiakon:** Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Metty Suprapti, Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono, Stevanus Adhitha Budhi, Stepanus Yohanes Sumarja, Stepanus B. Dora, Stefanus Ridwan Ruswati, Stefanus Hendarto, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan Aloisius Sembiring, Philipus Tambunan, Petrus L. Mardjono, Dwipudjo S. Santoso, Paulus Jusuf Ari S., Paula M. Chandra

**Minggu, 17 Juni 2018, pukul: 17.00**

**Koor dan Tatib:** St. Jovita

**Pemazmur:** Lely Novialista Maria Saragih

**Putra/i Altar:** Theresia Avilla Revabelle Maharani, Abraham Arindra Sarwonawadya,, Benedictus Sebastian Pratomo Soetopo, Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, Maria Fransiska Chelsea Novelia Prodigma Gunawan, Hosana Mariati Tambunan

**Prodiakon:** Silvinus Soetoyo Dharmadi, Thomas Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Yadi Djuhandi, Yohanes Agus Munandar, Martha Maria Elfian, Maria Valeria Kartati, Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Erlyn Wiranata Imam, Ety Widjaja, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma

Cynthia

**Prodiakon:** Albertus Sugianto Supriadi, Alfonsus Haryanto, Arden Andreas Barus, Athanasius BS Pramono, Cynthia Catharina, Daniel Bala Batti, Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Ayлина Kartika W, Bernadetha Siswantini, Benedictus Hartonadi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, Andrea Gita Trisnawati, Dewi Sekar Alamsari, Ananias Arief Gazali, A. Agus Sancoko, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes S. Sri Kamartih

**Minggu, 24 Juni 2018, pukul: 17.00**

**Koor dan Tatib:** St. Damian

**Pemazmur:** Marietta Pangaribuan

**Putra/i Altar:** Teresa Alana Dewi, Kiara Judith K., Theresia Carissa I., Nathanael Eldrian R., Neville Eldridge R., Mikael Abhiseka P., Helena Agastya da Rato, Savio Agastya da Rato, Dylan Alexander Christanto, Emanuela Kezia Anindia S., Olga Wiyar Haksami, Michael C. Girsang, Hosana Mariati T.

**Prodiakon:** Fifi Amaliawaty, Florentina Ratna Supeni H, Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Soehartono D.S., Harianto Kusnadi, Vincentius Eko Priyambodo, Vincentia V. Restutuani, Dwihardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio, Veronica Diana Irawati

# Ziarek

Putra Putri Altar ~ Sanmare Bintaro Jaya

## 'Suka Cita MelayaniMu'

Semarang - Yogya  
28 Juni - 02 Juli 2018

Lokasi:

-Paroki Katedral, Semarang

- Girisonta, Unggaran

- Rumah Retret Syalom, Bandungan

- Gua Maria Kerep

- Gua Pindul

- Syantikara ~ Malioboro, dll

Contact Person:

- ▶ Ibu Ria 0811.122.378
- ▶ Ibu Amel 0818.70.84.54
- ▶ Ibu Novi 0815.8153.886
- ▶ Ibu Terry 0878.8194.1010
- ▶ Ibu Titik 0858.8541.1359



## ☒ PENGUMUMAN ☒

1. Dalam rangka memperingati Sewindu Gereja SanMaRe, panitia akan mengadakan **amplop Persembahan Kasih** guna mendukung berbagai kegiatan yang meriah sebagai ungkapan syukur. Mohon partisipasi umat.
2. Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. Menjaga kebersihan gereja merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.
3. Akan saling menerima **Sakramen Pernikahan**  
Pengumuman ke II  
**Frederika Cynthia Dewi** dari Lingk. Sta. Teresia Kalkuta dengan **Agustinus Satya Alam Imandri** dari Link. St. Yakobus.

*Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor kepala Paroki. Umat yang mau menikah harus sudah menerima Sakramen Krisma, dan minimal menghadap pastor paroki 3 bulan sebelum pernikahan.*

PENYEGARAN IMAN KATOLIK  
PIKAT2018



# 7 SABDA TERAKHIR

3 JULI - 18 SEPTEMBER 2018  
12 PERTEMUAN

SETIAP SELASA || PK.19.00 WIB - SELESAI  
AULA SANMARE

NARASUMBER

RD. LUCKY || RD. GUNAWAN || RD. ANDI GUNARDI || RD. ROMANUS  
RD. ADI PRASOJO || RD. YUSTINUS ARDIANTO || RP. RUBIANTO, SX  
RP. SARJUMURJANA, SJ || RP. HARNO, SX || RD. SILVESTER NONG

**BIBLE FUN DAY**  
"Kita Beda Kita Bersaudara"  
Jumat-Sabtu  
22-23 Juni 2018  
Biaya Rp. 200.000,-

**Pendaftaran**  
Henrika : 0818 0876 6191  
Connita : 0858 8100 3217

**Untuk Kelas 1-6 SD**

Bina Iman Anak - SanMaRe